



## Muere el exmagistrado y exvocal del CGPJ Luis Pascual Estevill

El exmagistrado y exvocal del Consejo General del Poder Judicial, **Luis Pascual Estevill**, falleció el pasado jueves en Barcelona a los 89 años de edad.

Estevill nació en 1933 en **Cabacés**, un municipio de la provincia de Tarragona. Tras licenciarse en Derecho a los 33 años, el jurista intentó sin éxito ser procurador en las cortes franquistas primero y, ya en el período democrático, senador por el partido político **Centro Democrático y Social** (CDS).

Con 57 años, llegó a la carrera judicial a través del denominado “cuarto turno”, reservado a los considerados “**juristas de reconocido prestigio**”. El primer destino fue el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción n.º 5 de Tarrasa, donde permaneció dos años. Posteriormente, Estevill fue trasladado al Juzgado n.º 26 de Barcelona.

**Estevill instruyó asuntos como el de los pagarés falsos de BFP o el conocido como «caso Macosa»**

Ya en 1994, el exmagistrado vinculado con el expresidente de la Generalitat **Jordi Pujol** fue nombrado vocal del CGPJ, a **propuesta de *Convergencia i Unió***. Dos años después, en 1996 Estevill solicitó su **excedencia voluntaria**, cuando ya se habían presentado diversas querellas contra él.

### Procesos judiciales

En paralelo a su escalada judicial, aprovechando su ...